
CHRISTIANE LAPERRIERE, Statistics Canada

Collecte de données à l'aide d'un carnet : l'expérience de l'Enquête sur les dépenses des ménages

L'Enquête sur les dépenses des ménages recueille des données sur les dépenses des ménages au moyen d'un entretien personnel et d'un carnet de dépenses quotidiennes. Bien que le carnet fournit des renseignements détaillés sur les dépenses, il comporte son lot de défis uniques à ce mode de collecte. Par exemple, la lassitude des répondants augmentent avec l'usage des carnets, ce qui peut entraîner une sous-déclaration de certaines dépenses clés et nécessiter par conséquent des ajustements supplémentaires. Dans cet exposé, nous abordons ces défis et présentons les stratégies que nous avons mises en œuvre jusqu'ici, ainsi que celles que nous envisageons d'examiner.